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【本日のプログラム】 

司   会   斉藤 貢例会運営委員長         斉   唱 「手に手つないで」 

スピーカー  語りべ ふみの会 代表 田中ふみえ氏 「吉良上野介の忠臣・理鏡物語」 

ビ ジ ター  I.M.実行委員長 磯貝総一郎君  I.M.実行委員会幹事 秋山正純君   

西三河分区ガバナー補佐 大髙敏睦君  ＊Ｉ.Ｍ.ＰＲ訪問 

食   事  かない 

                      
まず本日のスピーカーをご紹介します。語りべふみの会代表の田中ふみえ様

です。 「吉良上野介の忠臣・理鏡物語」という題で卓話をしていただきます。よ
ろしくお願いいたします。 
この吉良家とは西尾 RC も関係がありまして、先だって米沢上杉ロータリーに

お邪魔をしましたが、そのときの記念式の中で名刺交換する機会があったので
すが、上杉家の 17代目当主上杉国松さんにお会いしました。名刺を見てみると
JAXAの方ということだったのですが、JAXA というと宇宙ロケットやはやぶさのイ 

メージがあると思うのですが、私のイメージでは糸川という中島航空で戦闘機などの軍用機の設計をして
いた方の名前が思い浮かびます。また、はやぶさの名前の由来は糸川さんの設計した戦闘機の名前か
ら来ているのかなと思ったのですが、惑星探査をしているときに惑星の表面のサンプリングを行う姿が獲
物を捕らえるハヤブサの様であることから名付けられたそうです。 
ちなみにこの上杉さんは 2 次会の方にも来ていただけて、そこでもお話をいただいたのですが、吉良

さんの血は今も私の中に流れているし、先日もお墓参りに行ってきました、という話をしていただいたの
が私の中でとても印象に残っています。名前こそ上杉さんですが、吉良さんの末裔の方が宇宙にロマン
を持たれていることはとても興味深いことだなと感じました。 

〈出席委員会〉杉浦 広委員長 

本日の出席数  48名 

11月 14日のメークアップ 9名 

訂正出席率  90.91％ 

 

〈スマイルボックス委員会〉鳥山欽示副委員長 

西三河分区ガバナー補佐 大髙敏睦君(西尾

KIRARARC) 皆さん今日は!!11 月 23 日ガバナ

ー補佐杯ゴルフには、多数ご参加頂き有難うご

ざいます。今日はＩＭ実行委員長の磯貝君と秋

山幹事と一緒にＩＭのＰＲに来ました。ご協力

宜しくお願いします。 

I.M.実行委員長 磯貝総一郎君、I.M.実行副委

員長 秋山正純君 ＩＭのＰＲにお邪魔しまし

た。来年の 2 月 24 日には沢山の皆さんにご参

加をお願いします。 

柴田高広君 〈最近のトピックス〉・納税表彰

を頂きました。納税が趣味ではありません。・

Ｇ補佐杯、８Ｃゴルフに参加。戦力外です。・

何十年ぶりで麻雀しました。バクサイはありま

せん。・ようやく田中ふみえさんにお会い出来

ました。今日は宜しくお願いします。・西尾

KIRARARCの皆様ようこそ。 

犬塚宣明君 先日のガバナー補佐杯で団体賞
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語りべ ふみの会 代表 田中ふみえ氏 「吉良上野介の忠臣・理鏡物語」 

ふるさとの事というのは知っているようで知らないことが多く、西尾 RC

の方が米沢まで足を運ばれたと聞いて語り部としてとても嬉しく思ってお

ります。理鏡さんというのは私たちの知らない所で吉良家を大変尊んでく

れている方で長野県の伊那の地で吉良様の素晴らしさを伝えてくださった

お坊さんです。この方は吉良家の家僕(使用人)として働いていた方です。 

討ち入りの時も現場におり、使用人ですので忠義を尽くす必要はないのですが、吉良さんの弔

いをするために長野に行き、坊さんになって伊那の人々の為に尽くされたそうです。今回お伝

えする理鏡物語は 2011年に私が伊那の地に行った時にご縁をいただき、その後も何度か足を運

び、お話を聞かせていただいて、西尾と伊那で物語と映像を語りと音楽で表現しました。今回

はふるさとの事を少しでも知っていただけたらと思い、語らせていただきたいと思います。こ

の物語を聞いて、吉良に仕えた一人の使用人がこのように今も大切に語り継がれているという

ことを感じていただけたらと思います。 

 

３位を頂きました。割れない金額を頂きました

のでスマイルに入れさせて下さい。選手の皆さ

ん宜しくお願いします。 

三浦康彦君 本日の卓話に田中ふみえさま有

難うございます。私も理鏡とう方がいたことく

らいしか知りません。よく勉強します。 

山﨑周彌君 米沢帰りです。今日の田中さんの

スピーチ楽しみにしています。 

岩瀬正広君 田中ふみえ先生今日は宜しくお

願い致します。商工会青年部の時もお世話にな

りました。 

萩原竜治君 田中ふみえ先生、本日は楽しみに

しております。宜しくお願いします。 

鳥山欽示君 米沢上杉ＲＣからのお土産を頂

きました。田中さん卓話楽しみです。 

杉浦竜基君 23 日のガバナー補佐杯、25 日の

８Ｃコンペと多くの皆様にご参加頂き有難う

ございました。スコアはさんざんでしたが、そ

れでもニアピン取れました。そのままスマイル

します。 

榊原勝俊君 ガバナー補佐杯コンペで西尾Ｒ

Ｃが３位に入りました。米沢旅行の返金があり

ました。スマイルします。 

小丹枝和二君 23 日のガバナー補佐杯で特別

賞を頂きました。有難うございます。 

大河内芳信君 結婚記念日の花鉢を頂きまし

た。まだ 39 周年です。これからの 1 年 1 年を

大事にしていきたいと思います。ガバナー補佐

杯でニアピンが取れたようです。まだ真っすぐ

飛ぶ時があるようです。 

坂田吉郎君 麻雀同好会の坂田です。本日例会

を所用により欠席させて頂きますので、文書に

〈次回の卓話お知らせ〉12月 5日(火)   

年次総会 ／ クラブフォーラム   西尾信用金庫 本店 

 

てスマイルのみ参加させて頂きます。去る

11/26(日)第 7 回会長杯麻雀大会が開催されま

した。参加者は 7名でいつもより少なく少数精

鋭の戦いとなりました。結果、前回優勝の神谷

明君が惜しくも連続優勝を逃がし、優勝 山口

昌利君 +59、準優勝 神谷明君 +39、第 3位 山

﨑周彌君 +22という結果になりました。後程優

勝者の山口君からスピーチを頂けるものと思

います。大会規約に従い永江義澄君と私(坂田

吉郎)が負け分をスマイルさせて頂きます。次

回は大勢の皆様のご参加をお待ちしています。 

永江義澄君 楽しい麻雀大会参加させて頂き

有難うございました。今回はブービーでしたが

次回こそ優勝目指して勉強して強くなります。 

榊原康正君 西尾市自治功労者として表彰さ

れました。日中国交正常化 45 周年記念文化交

流会に出席。江蘇省へ行って来ました。 

田中正規君 久し振りの例会出席となりまし

た。皆様に会えてほっとします。 

齋藤 肇君 山﨑周彌さんにお礼を申し上げ

る事が沢山あります。いろいろ有難うございま

す。楽しい誕生日祝有難うございました。 

羽佐田芳和君 ドームドッチ名古屋の閉会式

で表彰状をホームページ上で渡して来ました。

西尾のわいわいドッチチームが優勝しました。 

本多 淳君 先日、愛三時報と三河新報に私の

卑猥な顔写真が載ってしまいました。本日、西

尾法人会青年部部会長としてゴルフコンペに

参加しますので例会を欠席させて頂きます。宜

しくお願い致します。 

加藤典男君・小澤育史君 米沢は酒、肉、温泉

全て良し有難うございました。また行きたい。 


